



CC-BY-SA Historisches Museum Frankfurt

# Am alten Viehhof am Börneplatz

Zu sehen ist der alte Viehhof am Börneplatz.

1885 wird der Judenmarkt in Börneplatz umbenannt, um an den berühmten Journalisten Ludwig Börne zu erinnern, der im 18. Jahrhundert in der Frankfurter Judengasse aufwuchs.

## Informationen

Frankfurt, Viehhof, Judengasse, Börneplatz (Darstellung)  
um 1900 (Datierung)

---

Zeichnung  
Stadttopographie  
Papier, Bleistift, Aquarell  
Bildmaß: 24,4 x 39,7 cm

---

Historisches Museum Frankfurt  
Inv. C21111

---